

Genève, Le 14 août 2020

## **REMERCIEMENTS**

Chères donatrices, chers donateurs,

Nous vous remercions encore une fois pour votre générosité. Grâce à vos dons, nous avons pu distribuer 15400 caisses de pain à 2250 familles déplacées, qui vivent actuellement dans des camps dans le sous district de Maaret Tamisrin dans la région d'Idlieb en Syrie.

Même si c'est toujours trop peu, ce pain a permis d'améliorer pendant quelques jours les conditions de vie extrêmement difficiles des réfugiés.

"Ce n'était rien qu'un peu de pain, Mais il m'avait chauffé le corps, Et dans mon âme il brûle encore A la manière d'un grand festin" Georges Brassens - Chanson pour l'Auvergnat

Encore une fois, merci de votre soutien et votre fidélité

Sincèrement,

**Swiss-Group Team** 

